

COMMUNIQUE DE PRESSE

06 / 01 / 2009

Altran annonce l'arrivée de Gérald BERGE comme Directeur Financier du groupe Altran

Le groupe Altran annonce aujourd'hui l'arrivée de **Gérald Berge** comme Directeur Financier du groupe.

Né en 1959, diplômé de l'Ecole Centrale de Lyon et de l'ESSEC, **Gérald Berge**, était Directeur Administratif et Financier du groupe Amaury depuis Octobre 2007.

Il a débuté sa carrière comme Reporting Manager (1984-1987) des Laboratoires Searle (Groupe Monsanto); il fut ensuite Responsable des Etudes Financières et Fiscales chez MSD Chibret (Groupe Merck) puis rejoignit Trouvay & Cauvin comme Directeur du contrôle de gestion, puis Directeur Financier. En 1999, il intègre Le Figaro en tant que Directeur Financier puis est nommé Directeur Général Adjoint- Finances et Administration du groupe Socpresse. En 2006, il quitte le groupe Socpresse pour rejoindre le cabinet Alvarez & Marsal comme Senior Director.

Yves de Chaisemartin déclare : « Je suis très heureux de l'arrivée de Gérald Berge au sein de la Direction Générale de notre groupe. Après le travail de fond que nous avons fait ces dernières années, Gérald arrive pour impulser une nouvelle dynamique au service de nos opérations ».

Par ailleurs, **Eric Albrand** quitte son poste de Directeur Général Finances après avoir contribué au redressement de la rentabilité du groupe, conduit à terme son refinancement et accompagné l'arrivée de nouveaux actionnaires.

Eric Albrand poursuit sa carrière au sein du groupe et est nommé Associate Director de Arthur D.Little, filiale conseil en Management et Stratégie du groupe Altran, en charge d'une mission de développement au sein de la practice Finances. Il devient par ailleurs Senior Advisor du président du Groupe et conserve son mandat d'administrateur de la société Cambridge Consultants Limited .



Yves de Chaisemartin a déclaré : « Je souhaite remercier sincèrement Eric pour l'immense travail qu'il a effectué à la tête de la Direction Finances de ce groupe ; sa contribution a été essentielle au renouveau et à l'assise financière du groupe d'Altran ces dernières années. Je suis certain que ses nouvelles fonctions au sein d'Arthur D.Little vont nous aider à développer notre présence dans le marché de la finance, qui, malgré ses difficultés actuelles, reste le premier marché utilisateur de services et conseils ».

A propos d'Altran

Altran, leader européen du conseil en innovation et en hautes technologies, intervient dans trois métiers complémentaires : le conseil en technologies et innovation (près de la moitié du chiffre d'affaires), le conseil en organisation et systèmes d'information (un tiers du chiffre d'affaires) et le conseil en stratégie et management. La mission du groupe Altran est de donner vie aux idées et aux projets de ses clients et d'accélérer leur performance par la technologie et l'innovation. Les 17 000 consultants du groupe accompagnent les entreprises tout au long de leur processus d'innovation, allant de la veille technologique, la recherche fondamentale appliquée, le conseil en management, à la préparation de l'industrialisation jusqu'aux systèmes d'information et ce, dans la plupart des secteurs d'activité : automobile, aéronautique, spatial, industrie, santé, télécommunications. Fondé en 1982, le groupe Altran est présent dans 20 pays prioritaires. Il a généré un chiffre d'affaires de 1 591,4 millions d'euros en 2007.

En savoir + : www.altran.com

Contacts Presse

Altran

Béatrice GERMAIN / David MOLINS

Tél: +33 (0)1 58 47 95 11

beatrice.germain@eurorscg.fr/david.molins@eurorscg.fr